



### 徳島駅伝が帰ってきた 次につなぐ4位入賞

第69回徳島駅伝が1月4日、5日に行われました。今大会は、3年ぶりに阿南市を通る南方コースが復活。阿南市チームは、初日を4位で折り返すと、最終日、一時は2位につける走りを見せ、最後まで諦めずに櫓をつなぎ、総合4位、女子総合6位、中学生総合4位を獲得しました。また、最優秀選手賞を19区区間新の生田琉海選手(東京国際大学)、新人賞を西田 華選手(羽ノ浦中学校)が獲得しました。

解団式で監督の和渕孝行さんは、「選手は1秒を諦めることなく走りました。良い結果が残せるよう引き続き精進します。ご支援、ご協力よろしく申し上げます」と次回への意気込みを語りました。(写真は、山口小学校前)



### 社会インフラ整備に 日亜化学工業様から寄附

日亜化学工業様代表取締役社長 小川裕義様から、阿南市に対して金4億円をご寄贈いただきました。寄附金は、四国横断自動車道に關係する市道の整備のため活用させていただきます。



### 飛躍の年に 阿南駅で干支の引継式

令和4年12月28日、一年の感謝と新しい年に願いを託す「干支の引継式」がJR阿南駅で行われました。富岡保育所園児13人がお礼・お願いの言葉を新日干支のトラとウサギへ伝えました。



### まちを美しく ANAN SDGs FORUM開催

令和4年12月17日、富岡西、阿南光高校生徒が主催するANAN SDGs FORUMが開催され、約50人が参加しました。清掃活動を行ったほか、不法投棄をなくすための方法などを話し合いました。



### 伝統芸能の継承 阿南で公演付き上映

大藏流狂言の大藏基誠さん、康誠さん親子が主演する伝統芸能の継承について考える「映画×狂言×事業承継トークセッション」が令和4年12月17日、情報文化センターで開催されました。

**表紙説明**  
2022年度プロ野球日本シリーズで最高殊勲選手となったオリックス・バファローズの杉本裕太郎選手(中林町出身)による少年野球教室が1月4日、JAアグリあなんスタジアムで開催されました。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。



発行 / 令和5年(2023年)2月1日 [775号]

編集 / 阿南市企画部秘書広報課 阿南市富岡町ノノ町12番地3

印刷 / 太陽高速印刷有限公司  
☎ 0884-22-1110 FAX 0884-22-4090  
e-mail: hisho@anan.i-tokushima.jp

人口

69,961人(一82) 世帯数 31,341世帯(+3)  
(男) 34,030人(一44) (女) 35,931人(一38)

令和4年12月末日現在(カ) 内容は前月対比